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*Voy con Vos es una Asociación Civil que desde 2007 hace posible que 
niños y adolescentes provenientes de parajes rurales accedan a una 

educación de calidad.

MISIÓN

VALORES

VISIÓN

MISIÓN
Promover la educación en parajes rurales 
a través de su visibilización y del diseño 
e implementación de programas que 
aborden los desafíos de manera integral 
y junto con la comunidad educativa.

VISIÓN
Que el acceso a una educación de calidad 
en todos los niveles sea una realidad en los 
parajes rurales de Argentina.

VALORES

COMPROMISO

Nos involucramos 
y participamos 
activamente dentro de 
las comunidades.

SUSTENTABILIDAD

Desarrollamos programas 
que generan capacidad 
instalada en las 
comunidades. 

CERCANÍA

Trabajamos estudiante 
por estudiante, 
considerando cada 
caso como único.
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¿Por qué educación?
En Voy con Vos creemos que la educación es un factor esencial para lograr la igualdad 
de oportunidades. Quien accede a este derecho fundamental tiene la oportunidad de 
proyectarse, tomar decisiones con mayor libertad y definir su futuro. Creemos, también, en 
la educación como herramienta para formar ciudadanos activos, con plena consciencia de 
sus derechos, y de sus obligaciones.

La educación como derecho fundamental, ha sido objeto de múltiples normativas y 
declaraciones desde la aprobación de la Declaración sobre los Derechos del Niño, por la 
Asamblea General de Naciones Unidas (1959):

“El niño tiene derecho a recibir educación, que será gratuita y 
obligatoria por lo menos en las etapas elementales. Se le dará 
una educación que favorezca su cultura general y le permita, 
en condiciones de igualdad de oportunidades, desarrollar sus 
aptitudes y su juicio individual, su sentido de responsabilidad 
moral y social, y llegar a ser un miembro útil de la sociedad.”

En Voy con Vos trabajamos para contribuir a que este derecho se haga efectivo en
todos los niños de los parajes rurales, desde su primera infancia hasta que terminen la
escuela secundaria.

En Voy con Vos trabajamos con comunidades de parajes rurales del interior de Chaco. 
Desde 2007 desarrollamos nuestros programas en la zona de Tres Isletas (220km al 
noroeste de Resistencia), y a partir de 2018 ampliamos nuestra zona de impacto a El 
Impenetrable (400kms de la Capital).

Las poblaciones dispersas sufren la ausencia de servicios básicos, entre los que se 
encuentra una educación inclusiva, de calidad, cercana y costeable para las familias de 
bajos recursos que allí habitan.

Nuestro compromiso con las comunidades rurales de Chaco surge de observar las 
dificultades existentes en torno al acceso a la educación y la calidad de sus aprendizajes. 
Las grandes distancias y la falta de recursos hacen que, en comparación con los centros 
urbanos, las tasas de inasistencia sean mayores, y las de egreso efectivo menores.

¿Por qué en parajes rurales?

Presenta uno de 
los mayores índices 

de hogares con 
Necesidades Básicas 

Insatisfechas en
el ámbito rural: 31,4 %

Es la provincia con 
mayor porcentaje de 

niños no escolarizados 
en el nivel inicial: 8,8%

La tasa de 
analfabetismo es la 
más alta de todo el 

país: 5,5%

En el ámbito rural del 
país, solo 1 de cada 
4 estudiantes que 

terminan la primaria se
inscribirá en la 

secundaria.

En las primarias 
rurales hay el doble de 
repitencia y abandono 

que en las urbanas.
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Resumen Ejecutivo

El 2019 fue un año de desafíos y consolidación para Voy con Vos. El primer semestre presentó 
grandes desafíos en la implementación de los programas a raíz del atraso en el comienzo de las 
clases, consecuencia de las lluvias y el conflicto docente. Lamentablemente esto afectó el acceso de 
los niños, docentes e implementadores de Voy con Vos a las escuelas.

Una vez regularizadas las clases se continuó trabajando en la implementación de nuestros programas 
en nuestras dos zonas de impacto: Tres Isletas y El Impenetrable. En 2019 llegamos a 20 a 20 
escuelas rurales, beneficiando a más de 450 niños y jóvenes y sus familias.

Continuamos trabajando con la fuerte convicción de que la educación es la herramienta de movilidad 
social por excelencia; y que, sin importar donde un niño nazca, deber tener acceso a las mismas 
oportunidades. Es por ello que trabajamos a través de nuestros dos Programas: Haciendo Escuela 
y Becas. En el primero, se implementó por primera vez una línea que incorpora la tecnología a 
los aprendizajes, en alianza con OxEducation y que ha sido valorada muy positivamente por toda 
la comunidad educativa. El Programa de Becas contó con el record histórico de becados de la 
organización, 76.

En agosto 2019 Sonia López asumió como Coordinadora General de Chaco, en reemplazo de Tomás 
Montemerlo, quien venía desarrollando el rol de Director de Programas; Sonia asumió el liderazgo del 
equipo de programas, junto con el desafío de fomentar aún más el Desarrollo Institucional en territorio.

La Dirección Ejecutiva continúa representando a Voy con Vos en las redes “Primero Educación” y 
“EduRural”, que nuclean organizaciones de la sociedad civil trabajando en temas de educación.

En relación al financiamiento de la organización, los donantes individuales representaron el 50% de 
los ingresos. Son más de 400 personas que deciden comprometerse con la educación rural y confían 
en el trabajo que realizamos. En cuanto al sector corporativo, nos da mucha alegría que año tras año 
renueven su compromiso y además se suman nuevas. Este año fueron 22 empresas, representado 
el 32% de los ingresos de Voy con Vos. El 12% provino de Fondos de Cooperación Internacional, lo 
que es un hito para la organización. Logrando un presupuesto anual de ingresos de $ARG 9.2 MM.

Continuamos trabajando con un foco en el monitoreo, evaluación y mejora continua de nuestro 
trabajo. Por primera vez se llevaron a cabo encuestas de satisfacción a los miembros del equipo, 
encuestas de opinión a los becados y encuestas a todos los docentes y directivos de las escuelas 
donde implementamos el Programa Haciendo Escuela. Estos resultados serán contemplados en la 
planificación de la ejecución 2020.

Desde Voy con Vos deseamos fervientemente que el acceso a una educación de calidad en todos 
los niveles sea una realidad en los parajes rurales de Argentina. Agradecidos con todos aquellos que 
nos apoyan continuamos trabajando comprometidos con las comunidades rurales de Chaco, con la 
esperanza de continuar acercando oportunidades a aquellos que, de otra forma, no las tendrían.
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Equipo Interdisciplinario de Trabajo
El equipo de trabajo de Voy con Vos está conformado por once 
personas. En Buenos Aires se desarrollan las áreas institucionales 
y en Chaco son ocho personas en la implementación de los 
programas. 
Este año asumió Sonia López como Coordinadora General 
en Chaco en reemplazo de Tomás Montemerlo, quien se 
desempeñara como Director de Programas los últimos cuatro 
años y medio. Tomás continuó con su carrera profesional en el 
exterior y actualmente es miembro de nuestro consejo asesor.

EQUIPO INSTITUCIONAL

Carla Abbate (Directora Ejecutiva) | Julia Matienzo (Marca y Desarrollo Institucional) | Juan Ignacio Spina 
(Administración)

EQUIPO DE PROGRAMAS

Sonia López (Coordinadora General en Chaco) | Silvia Buhr (Programa de Becas) | Adriana Anic (Programa de 
Becas) | Noelia Cañete (Programa de Becas) | Juana Galván (Programa de Becas) | María Leiva (Programa 
Haciendo Escuela) | Graciela Maldonado (Programa Haciendo Escuela) | Hugo Sena (Programa Haciendo 
Escuela)

COMISIÓN DIRECTIVA

Santiago Herrera (Presidente) | Santiago Fernández Pezzano (Secretario) | Federico Tomás de Zavalía (Tesorero) 
| Emilio Julio Cárrega (Vocal) | Iñaki Recalde (Vocal) | Ángeles de Bonis (Vocal suplente) | Dolores Pizarro (Vocal 
suplente) | Pablo Martínez de Hoz (Revisor de cuentas) | Cristián Ruiz Guiñazú (Revisor de cuentas suplente) | 
Milagros Figueroa (Revisor de cuentas suplente)

CONSEJO ASESOR

Natalia Zacarías y Tomás Momtemerlo (Programas y educación) | Francisco Puricelli (Finanzas)

Soy correntina pero vivo en Resistencia hace algunos años; Soy contadora pública, trabajé en diversas 
instituciones y muchos años fui parte de una ONG que también trabaja en educación, OAJNU.
Me sumé a Voy con Vos con mucha alegría y entusiasmo desde el mes de agosto como Coordinadora 
General de  Chaco. Estoy muy agradecida ya que desde mi día uno, estuve muy contenida y acompañada 
por el equipo entero de Voy con Vos. 
Estos primeros meses fueron de mucho aprendizaje y grandes experiencias, de conocer realidades, 
innumerables vidas y sentirme cada día más comprometida en generar igualdad de oportunidades a 
través de la educación. 
Estoy feliz y orgullosa de ser parte de una organización que viene haciendo un trabajo con impacto, 
sólido y sostenido a través de los años. Donde se trabaja en pos de claros objetivos y con el foco siempre 
puesto en los niños y jóvenes que participan de los programas.
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SONIA LÓPEZ
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Institucional 

DESARROLLO DE FONDOS

La composición de ingresos fue diversa. Una vez más, los ingresos por aportes de donantes 
individuales son muy significativos. Este año, a través de campañas de captación, más 
de 100 personas se sumaron a la organización, ya siendo más de 400 los que están 
comprometidos con la educación rural y confían en Voy con Vos para hacer su donación. 
Además contamos con grandes donantes por única vez en el año. 

En cuanto al apoyo del sector corporativo, fue el año que contamos con mayor cantidad de 
empresas: 22. Éstas son de diversas industrias y zonas del país. En muchos de los casos 
son empresas que renuevan su compromiso año tras año, compartiendo el espíritu de 
generar alianzas a largo plazo.

Además, un donante individual nos presentó en un concurso de una empresa del exterior 
donde él trabaja y los resultados fueron excelentes, lo que representó un ingreso 
corporativo del exterior. 

Por primera vez contamos con un fondo de Cooperación Internacional. Fue otorgado por la 
Embajada de Suiza, siendo éste un hito en la historia del área institucional de la
organización.

EMPRESAS QUE NOS ACOMPAÑAN

ALIANZAS
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Agradecemos el apoyo a Panza, Petit Recoleta Suites, Siglo XXI Editores, Hotel Casino 
Corrientes, Julian Weich y Fundación Casa Grande y a Nacho Donadeu DJs.

Este año nos inscribimos en dos redes de captación de fondos: Global Giving, que permite 
que una persona de cualquier parte del mundo, elija el proyecto de Voy con Vos para hacer 
una donación; y en Benevity en el que las empresas inscriptas hacen un match con la 
donación que sus empleados realicen. 

REPRESENTACIÓN EN REDES

Voy con Vos continúa siendo parte de distintas redes en las que se busca trabajar para 
incidir en la política pública, incluyendo: Primero Educación, EduRural y RACI (Red 
Argentina de Cooperación Internacional). 

La dirección ejecutiva participó del Comité de Primero Educación a lo largo del primer 
semestre, y participó del área de generación de contenidos de la Red Edu Rural. En ambos 
espacios Voy con Vos logró tener una participación activa y hacerse de un lugar y de un 
nombre entre las organizaciones por nuestra trayectoria y solidez.

PARTICIPACIÓN EN EVENTOS

Como miembros de la red Primero Educación fuimos participes de la presentación del 
documento “Sin educación no hay futuro. El futuro depende de la educación” el 3 de 
abril en la Biblioteca Nacional.  Fue la primera presentación pública de un documento de 
elaboración de todos los miembros de la red. La dirección ejecutiva estuvo a cargo de la 
coordinación general del evento. 

También participamos de un encuentro con el Dr. Alejandro Finocchiaro, Ministro de 
Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología de la Nación. Y con el diputado Daniel Filmus. 

Fuimos invitados a participar de un panel expositor en Sustainable Brands organizado 
por Urban Sustainability realizado en septiembre en el Malba. El orador fue el entonces 
Director de Programas, Tomás Montemerlo. 

Él también fue el encargado de dar una charla en la sucursal de Resistencia del Banco 
Galicia. Fue un evento organizado por el Banco para los empleados y se abrió a toda la 
comunidad. 
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El pasado 25 de Septiembre se realizó el VI Foro de Comunidades de Aprendizaje 
organizado por CIPPEC y Natura. Se celebraron los cinco años del Proyecto en Argentina 
y se presentaron diferentes paneles. Voy con Vos estuvo representado por Hugo en el 
panel de Tertulias Literarias en el que contó acerca de su experiencia en las escuelas 
rurales. Fue un encuentro muy enriquecedor en el que pudimos estar presentes con el 
equipo directivo y del Programa Haciendo Escuela y también docentes y familiares de las 
escuelas rurales donde trabajamos.

CONSULTORÍA

Continuamos trabajando con Paradigma Consultores en la planificación estratégica de 
la organización y en la mejora de los procesos y tableros de control para programas, 
enfocados en la medición y mejora constante de nuestro trabajo. 

CAPACITACIONES

La Directora Ejecutiva de Voy con Vos, participó del Programa de #Mentoreo2019 ‘Mujeres 
Líderes del Cono Sur’. Participaron 30 jóvenes de Brasil, Chile, Bolivia y Argentina. Tuvieron 
reuniones de trabajo, talleres y capacitaciones y reuniones de networking. Cada joven fue 
acompañada por una de las Mentoras, líderes de amplia trayectoria en distintos rubros. 
En este caso, su mentora fue Agustina Ayllón, Presidenta del Instituto de Género de la 
Provincia de Buenos Aires. 

Valeria Venegas, consultora, profesora del ITBA y candidata a PhD, visitó al equipo de 
Chaco y a las comunidades y escuelas donde trabajamos a fin de desarrollar parte del 
trabajo de campo para su tesis doctoral. Como parte de la visita, llevó a cabo un taller de 
Design Thinking con el equipo de programas.

Julia Matienzo, responsable de Marca y Desarrollo participó de la capacitación dictada por 
la Universidad de San Andrés: Seminario Intensivo: Construyendo la Sostenibilidad de las 
Organizaciones Sociales.
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Reporte Económico

FUENTES DE FINANCIACIÓN IMPACTO DE LOS INGRESOS

EVOLUCIÓN DEL PRESUPUESTO ANUAL
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PROGRAMA 
HACIENDO
ESCUELA
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El programa Haciendo Escuela tiene como objetivo mejorar el 
aprendizaje, promoción y permanencia de los niños y jóvenes a través 
de la transformación de la escuela junto a la comunidad educativa. Para 
lograrlo, pone a disposición de las escuelas recursos humanos, didácticos 
y de infraestructura.

Voy con Vos busca contribuir a la calidad educativa de las escuelas rurales en todos sus 
niveles para mejorar el aprendizaje, promoción y permanencia de los estudiantes.

El Programa tuvo un desarrollo satisfactorio durante el año. Si bien la planificación realizada 
se vio afectada por la demora en el comienzo de clases, el equipo implementador supo 
sortear la situación y adaptar las actividades de acuerdo al nuevo cronograma. Además fue 
tiempo para continuar capacitándose e incorporar nuevas herramientas de monitoreo.

Haciendo Escuela se lleva a cabo en 20 escuelas rurales de Tres Isletas y El Impenetrable 
a través de la implementación de tres líneas de acción. Por un lado, brindamos clases de 
apoyo dos veces por semana a los niños y jóvenes con dificultades en la lectura y escritura 
a través de la implementación de la Propuesta DALE! También nuestros beneficiarios 
participan del proyecto Comunidades de Aprendizaje, basado en un conjunto de actividades 
orientadas a la transformación social y educativa.

Este modelo educativo está en consonancia con teorías científicas que destacan dos 
factores clave para el aprendizaje en la sociedad actual: las interacciones y la participación 
de la comunidad. La novedad de este año fue la alianza con OX Education para acercar 
la tecnología a las escuelas. Se realizó una prueba piloto en algunas escuelas, que resultó 
muy satisfactoria, en el cual les brindamos una herramienta para aprender matemática 
jugando en la computadora.

Además de la implementación en las escuelas, el equipo del Programa desarrolló un 
taller sobre tertulias literarias en el 5º Congreso Internacional de Lenguas y Dinámicas 
Identitarias que fue realizado en la Ciudad de Resistencia.

Este año se realizó por primera vez una encuesta de satisfacción a los docentes que 
participan del programa. Los buenos resultados nos alientan a continuar con las mismas 
energías para contribuir con la mejora en la calidad educativa de las zonas rurales.
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› PROPUESTA DALE!
Este año se realizaron 1277 sesiones. 

La propuesta DALE! es una herramienta a través de la cual trabajamos reforzando 
actividades de lecto-escritura a los estudiantes que no están avanzando al ritmo de sus 
pares. Se trabaja sistemáticamente con el niño de forma individual dos veces por semana 
durante 25 minutos. En las sesiones se conversa, se juega con los sonidos de las palabras, 
se leen y escriben textos y palabras.

Los propios niños van notando los cambios positivos, y eso les da mayor confianza en 
sí mismos. Les permite perder la timidez y participar más en clase. Es una herramienta 
muy valorada por los docentes ya que, al ser aulas plurigrado, muchas veces no tienen el 
tiempo suficiente para dedicarse de forma tan personalizada a cada estudiante. Además, 
desarrollar mejor su lectura y escritura, los hace llegar mejor preparados a la secundaria.

- Comentario de Hugo Sena del equipo Haciendo Escuela -

Ramiro es un estudiante dulce, cariñoso y adorable. Él asiste a la E.E.P N 599 en el 
paraje “El 45”. Vive en la zona rural, aproximadamente a unos 10 km de la escuela.

Al principio no lograba adjudicar el sonido correspondiente a cada letra y por eso 
tenía mucha dificultad para leer, escribir y desde ya comprender los aprendizajes 
del aula. Sin embargo, con mucha paciencia, esfuerzo, dedicación y perseverancia 
logró aprender el alfabeto. Se trabajó con la Propuesta DALE!,  la pronunciación 
prolongada de las palabras. Esto significa que el niño tome conciencia de la letra 
que sigue. Por ejemplo: “Mamá”= mmmmm-aaaaaaaa-mmmmm-aaaaaaaa. 

Sentir la satisfacción y alegría de un estudiante cuando logra escribir y leer solo 
por primera vez, es muy conmovedor. Verlo entusiasmado y con ganas de seguir 
escribiendo o leyendo sin importarle siquiera que los demás están saliendo al 
recreo, genera mucha satisfacción y no tiene precio para los niños y educadores.
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› COMUNIDADES DE APRENDIZAJE

Comunidades de Aprendizaje es una propuesta de transformación educativa que busca 
mejorar el aprendizaje y la convivencia de todos los estudiantes. Se trata de un conjunto de 
prácticas, comprobadas científicamente, en ser eficaces a la dinámica áulica y a la gestión 
escolar, las mismas se denominan: Actuaciones Educativas de Éxito. Estas prácticas 
favorecen la participación de la comunidad, dado que involucra a todos los que, de forma 
directa o indirecta, influyen en el aprendizaje y en el desarrollo de todos los estudiantes; 
entre ellos docentes, familiares, amigos, vecinos, etc.

Voy con Vos implementa Comunidades de Aprendizaje gracias a una alianza con Natura 
Argentina y CIPPEC.

Durante 2019 se realizaron 185 actuaciones educativas de éxito destacándose 
principalmente las tertulias dialógicas literarias y las comisiones mixtas. 

Se realizó por primera vez en cada escuela un “Cierre de año” de cada Actuación Educativa 
de Éxito llevada a cabo durante el año. Fue una actividad liderada por el equipo de Voy 
con Vos en la que cada participante tuvo su rol. Por ejemplo, los niños le contaron a sus 
padres de qué constaban las tertulias literarias y por qué las disfrutaban tanto. Otro caso 
fue el cierre de las comisiones mixtas, en el que los participantes (docentes, estudiantes, 
familiares y vecinos) le contaron al resto de la comunidad los sueños que se habían 
propuesto cumplir en la escuela durante este año, y en qué estado de situación estaba 
cada uno. Fue una experiencia nueva, muy enriquecedora y muy valorada por todas las 
comunidades.
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- Comentario de María Leiva del equipo Haciendo Escuela -

El objetivo fue  dar un cierre a todo lo trabajado y aprovechar el espacio para que 
se conozca más qué se hace en Comunidades de Aprendizaje. Los cierres fueron 
abiertos, muy dinámicos, divertidos y emotivos hasta las lágrimas. Y lo lindo fue que 
todos participaron activamente. 

Tertulias, sopas de letras, el avión volador, el árbol del reconocimiento, reflexiones, 
videos que recordaban qué Actuaciones y sueños realizamos, fueron  algunas de 
las dinámicas que estuvieron presentes en las jornadas de cierre. Además llevaron 
comida, mates y teres para compartir.

Los docentes quedaron muy conformes ya que sintieron que fue un espacio de 
intercambio, valoración y agradecimiento en donde la comunidad salió de la rutina 
para jugar un poco, expresar, reflexionar y agradecer libremente lo que querían y 
sentían.
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› OX

Con el objetivo de acercar la tecnología y que los niños puedan aprendan jugando, este 
año nos aliamos con OX Education. Ellos nos proveyeron de Wumbox, una plataforma 
digital de aprendizaje a partir de juegos e historias, donde los chicos aprenden matemática 
utlizando computadoras. Esto se realiza una vez que el docente les haya dictado el 
contenido teórico.

Luego de una capacitación en territorio del equipo de OX, se decidió realizar una prueba 
piloto en 3 escuelas de Tres Isletas y 2 de la zona de El Impenetrable.

El resultado fue muy positivo. Wumbox fue valorado por los docentes como herramienta 
para afianzar contenidos, motivar y entusiasmar a los estudiantes. También se valoró que, 
gracias a la propuesta, pudieron incorporar la tecnología siendo un nuevo aprendizaje 
tanto para los niños como también para los docentes. Por su parte, los estudiantes se 
mostraron muy felices de usar las computadoras y aprender jugando. Para el 2020 se 
implementará la línea de manera formal, aumentando la frecuencia de uso en las escuelas.

- Comentario de Estela Bravo -

Directora de E.E.P. Nº 599, Paraje el 45 – Tres Isletas

La propuesta de Ox es innovadora, atractiva y muy positiva.

Como me gustan los desafíos y siempre tengo altas expectativas con mis 
estudiantes, acepté implementar la propuesta.

Nos gusta y resulta útil la plataforma de OX porque las actividades hacen foco en 
los distintos ejes del área de matemática y sobre todo porque apunta a mejorar 
las habilidades y estrategias de los estudiantes. Además genera una interacción 
continúa entre docentes y estudiantes. La verdad es una propuesta muy rica.

Particularmente en los niños generó mucho interés, entusiasmo y participación 
activa al ser una propuesta planteada desde lo lúdico y con el uso de computadoras.
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- Testimonio Agustín Pardo -

CEO de OX Education

En 2019 tuvimos la alegría de empezar a trabajar con el equipo de Voy con Vos 
en Chaco. Asumimos el desafío conjunto de integrar propuestas de innovación 
tecnológica para enriquecer los procesos de enseñanza-aprendizaje en el área de 
matemática. Tuvimos la suerte de trabajar junto a un gran equipo de profesionales 
(Carla, Sonia, María, Graciela y Hugo) que siente la vocación por enseñar y 
transformar realidades. Durante el mes de noviembre viajamos a Chaco y pudimos 
conocer a los alumnos, docentes, escuelas y familias que componen estas grandes 
comunidades. Ver la pasión con la que los niños aprenden, el amor con el que 
los docentes enseñan y el compromiso con el que el equipo de VCV acompaña 
ha sido la mejor manera de terminar el año. Motivados y comprometidos por la 
transformación que la organización hace, esperamos seguir creciendo juntos y 
tener un 2020 lleno de logros y alegrías.
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PROGRAMA 
DE BECAS
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El desarrollo del programa en 2019 fue positivo. Se logró el record histórico de becados de 
Voy con Vos: 76. De los cuales 59 fueron de Tres Isletas y 17 de El Impenetrable.

En algunas escuelas, las clases comenzaron en el mes de Mayo debido a las intensas 
lluvias y el conflicto docente. Esto requirió de un mayor esfuerzo por parte del equipo de 
tutoras para estar en contacto con los jóvenes y que su vuelta a clases resultara de la mejor 
manera. Y también más empeño por parte de los chicos para retomar el ritmo de estudio.

A pesar de las circunstancias, el rendimiento académico de los becados fue bueno. E incluso 
se registraron desempeños muy destacados. Por ejemplo, una de las becadas resultó la 
abanderada de la escuela en el acto de cierre de año.

Las visitas domiciliarias del equipo y el apoyo durante todo el año, dieron su fruto. Se 
registraron solo tres bajas antes de comenzar y dos durante el ciclo escolar, una en cada 
zona.

Los talleres de educación emocional dictados por Operadores en Psicología Social 
continúan siendo una herramienta fundamental y muy valorada. En El Impenetrable se logró 
dar continuidad a los mismos generando una gran apropiación por parte de los estudiantes 
quienes finalizaron muy agradecidos. En Tres Isletas, tanto padres como estudiantes, 
participan activamente y disfrutan de este espacio que les permite seguir creciendo 
individualmente, grupalmente y familiarmente.

El Programa de Becas busca promover la educación en los jóvenes, 
acompañándolos a continuar sus estudios en el pueblo más cercano, 
mediante seguimiento de tutorías personalizadas, el financiamiento 
total de sus estudios y el involucramiento de sus familias como actores 
fundamentales de su educación.

• P
R

O
G

R
A

M
A

S
 •



Página • 20

SILVIA BUHR
TUTORA EN TRES ISLETAS

¿Cómo fue el ingreso de los nuevos becados al Programa?

Realmente fue excelente, terminaron con buenos promedios. La adaptación fue rápida, sin
demasiadas complicaciones como suele suceder con los que recién ingresan al programa.
Además los becados demostraron interés para cada trabajo que se les pidió.

¿Cómo fue el desempeño de los estudiantes que ya venían participando del 
programa?

El desempeño fue muy bueno. Muchos de los becados han superado sus promedios 
respecto a años anteriores.

Fue un año de muchos logros. Para destacar, la abanderada de la escuela es una de 
las becadas. También algunas becadas participaron del equipo de vóley y obtuvieron el 
segundo puesto a nivel provincial. Otro becado compitió en las olimpiadas de atletismo, 
obteniendo el mejor puesto en carrera y segundo en tiro con jabalina. Además compitieron 
en olimpiadas de lectura donde uno de los becados obtuvo el primer puesto.

Nos sentimos orgullosas de poder lograr interés, dedicación y compromiso en los 
estudiantes.

¿Qué impacto tuvieron los talleres de educación emocional?

Los talleres ayudan mucho a los estudiantes. Son más conscientes de lo que piensan 
y sienten, identifican sus emociones. Eso les permite mejorar su conducta con sus 
compañeros y con cada persona con la que interactúan. Además vemos que responden 
mejor ante situaciones de cansancio, estrés, inseguridad o tristeza, por ejemplo.
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¿Qué rescata como aspectos positivos de este año?

Si bien ya lo vengo notando desde hace mucho tiempo, quiero recalcar que para los 
jóvenes que ingresan al Programa de Becas es fundamental el acompañamiento 
que reciben en el Programa Haciendo Escuela. Vienen mucho mejor preparados 
para la secundaria y eso los ayuda mucho en las materias pero también en su 
adaptación.

Otro logro importantísimo es el título de los dos egresados que tuvimos este año. 
Ángel y Milton tuvieron que atravesar muchas dificultades en el camino. Incluso 
uno estuvo muy cerca de abandonar la escuela. Pero hoy nos llena de orgullo que 
hayan podido terminar porque son dos grandes personas.

También me gustaría resaltar es el trabajo en equipo de todas las tutoras entre sí 
y con el resto de los integrantes de Voy con Vos.

JUANA GALVÁN
TUTORA EN EL IMPENETRABLE

El programa se desarrolló bien teniendo en cuenta el retraso en el inicio de 
clases. Los jóvenes se sienten muy cómodos en el albergue y generamos un 
vínculo de mucha confianza con ellos que me permite acompañarlos de manera 
fluida.

El desempeño académico fue bueno. Algunos estudiantes que en 2018 habían 
presentado dificultades, este año redoblaron esfuerzos y les fue muy bien.

Los talleres de educación emocional son un momento que ellos disfrutan mucho 
y que cada vez van aprovechando más. Siempre están pendientes de cuándo 
es el próximo. Me doy cuenta que muchos de los estudiantes van perdiendo 
la timidez y hablan cada vez más gracias a las actividades que se hacen en los 
talleres.

Este año la estudiantina, que normalmente es un solo día, duró una semana. Fue 
un espacio donde pudieron afianzarse como grupo ya que tuvieron que trabajar 
mucho en equipo e ir superando los desafíos.

• P
R

O
G

R
A

M
A

S
 •



Página • 22

Egresados 2019: Milton y Ángel de Tres Isletas

Voy con Vos les brindó a Ángel y Milton la oportunidad de estudiar la secundaria. Ellos con 
mucho, muchísimo, esfuerzo lograron ir progresando y finalmente terminarla. En el caso de Ángel, 
particularmente le costó mucho. Muchas veces estuvo por bajar por brazos porque  el sacrificio 
era enorme, debido a las grandes distancias que debía recorrer. Los chicos son un ejemplo de la 
importancia de contar con familias que se involucran y apoyan su educación. Aun no contando con 
herramientas académicas por no haber terminado la secundaria, sus familias siempre los acompañaron 
e impulsaron a seguir estudiando entendiendo que era la herramienta fundamental para tener un 
futuro mejor. Además, como miembros de la misma comunidad, también se apoyaron mutuamente 
para que el camino les resultara más fácil. Por ejemplo, la familia de Milton se ocupó de llevar a Ángel 
a la residencia cada lunes. 

Delia, la mamá de Ángel (egresado del secundario 2019) y Malena (becada que cursa 5to año), 
compartió con toda la comunidad esta carta en la ceremonia de entrega de diplomas de egresados 
a los becados de Voy con Vos:

“En primer lugar, le quiero agradecer a los de Voy con Vos, ellos me ayudaron para que mi hijo estudie, yo no 
tuve esta oportunidad que ahora tienen los chicos de seguir estudiando.

También estoy muy agradecida con los Viedma que tuvieron la 
amabilidad de llevar a mis hijos al colegio, yo no tengo transporte 
para moverme.

Tanto renegué con Ángel, como también renegaron Silvia y Tomás. 
Se me hace que fue ayer que empezó su primer año. Pero bueno, al 
fin terminó y espero que siga estudiando. Me siento muy orgullosa 
de él.

Y a los chicos que están presentes, como mi hija, les quiero decir 
que sigan estudiando. Que si tenes algún problema o te cuesta, con 
sus esfuerzos y la ayuda de las tutoras Adriana, Noe y Silvia pueden 
salir adelante, así como salió mi hijo. También les quiero decir a los 
padres que sigan apoyando a sus hijos como hasta ahora.

Bueno eso era todo. Muchas gracias a Silvlia, Noe, Adriana y Sonia; ustedes seguirán ayudando a los chicos y 
a mi hija que todavía no termina sus estudios“.
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ÁNGEL FOSCHIATTI

Comentario de la tutora:

Ángel es un muy buen alumno, respetuoso y amable, que demostró constantemente 
sus ganas de superarse y desafió a la adversidad. Con mucho esfuerzo egresa con 
su flamante título de técnico electromecánico.

¿Qué es lo que más te gustó de todos estos años?

Lo que más me gustaron fueron las clases de taller, ya que fueron muy útiles para 
mi vida. Los objetos que realizamos me sirvieron para mi casa. Y aprendí muchos 
oficios los cuales me van a servir para conseguir algún trabajo para poder ayudar 
a mi familia.

¿Cuál es el momento que más vas a recordar?

Los momentos que más voy a recordar son los que compartí con mis compañeros 
en el aula y en el taller. Las serenatas a los profesores y las estudiantinas como 
así también las charlas con muchos profesores que me van a servir para mi futuro.

¿Qué fue lo que más te gustó aprender en la secundaria?

Lo que más me gustó aprender fueron las materias técnicas, muy difíciles algunas 
pero de gran utilidad.

¿Qué significó para vos poder hacer la escuela secundaria?

Para mi terminar la secundaria fue un gran logro, que todavía no lo puedo creer. 
Pero este logro me va abrir muchas puertas con grandes oportunidades para mi 
futuro.

¿Qué te dice tu familia que terminaste la secundaria?

Mi familia se siente tremendamente orgullosa, todavía no podemos creer, ya que 
muchos años intenté dejar el colegio para trabajar y gracias al esfuerzo de la 
fundación, los padrinos, las tutoras y la perseverancia y el empuje de mi madre no 
me lo permitieron. Hoy me siento feliz y orgulloso de poder finalizar mis estudios 
secundarios.

¿Qué vas a hacer en el verano? ¿Qué carrera te gustaría estudiar?

En el verano voy a buscar trabajo para poder ayudar a mi familia. Me gustaria 
estudiar profesorado de física y química, así puedo trabajar mientras estudio para 
ayudar a mi familia.
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MILTON VIEDMA

Comentario de la tutora:

Milton llegó al final de su meta. Fue un alumno que demostró año a año que se 
puede lograr un objetivo. Los primeros años fueron un poco dificultosos pero al ir 
llegando al final demostró más interés y lo logró. Excelente persona y alumno.

¿Qué es lo que más te gustó de todos estos años?

En estos años viví muchas cosas buenas y malas, pero lo mejor que me pasó en la 
vida fue cursar en esta escuela. Me gusta mucho.

¿Cuál es el momento que más vas a recordar?

El momento que más voy a recordar va a ser cuando ingresé por primera vez a la 
escuela y comencé a hacer amigos.

¿Qué fue lo que más te gustó aprender en la secundaria?

Lo que mas me gustó aprender en la escuela secundaria fue en el Taller, la parte 
de Soldadura.

¿Qué significó para vos poder hacer la escuela secundaria?

Poder hacer la secundaria significó que con esfuerzo se puede lograr muchas 
cosas y que con estudio se puede llegar muy lejos.

¿Qué te dice tu familia que terminaste la secundaria?

Mi familia esta muy feliz porque terminé la secundaria, y me piden que siga 
estudiando una carrera.

¿Qué vas a hacer en el verano? ¿Qué carrera te gustaría estudiar?

En el verano voy a descansar y pasar tiempo con mis padres y hermanos, ya que 
después me iré a estudiar a otro lado. La carrera que me gustaría seguir estudiando 
es de MEP (Maestro de Enseñanza práctica) - Docente Técnico.
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Facebook
/voyconvosorg

Página Web
www.voyconvos.org

Mail
info@voyconvos.org

Twitter
@voyconvosorg
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@voyconvosorg


